

„Poesie des Moments“ in konzertanten Klängen



Konzertante Klänge unter dem Titel „Poesie des Moments“ bot der Cannstatter Bläserkreis unter der Leitung von Dirigentin Anette Bantel in der Stadtkirche.

Anzeige

wohnt routiniert vorgetragen von Dirigentin Anette Bantel an Stelle der klassischen Moderation, schufen zusammen mit der Musik Räume für vielerlei kreative Gedanken, die bei den Zuhörern noch über das Konzert hinaus wirken konnten. Mit dem Text über die Hoffnung leitete Bantel zum modernen Stück „A Day of Hope“ von Fritz Neuböck über (Trompetensolo: Uli Förderer). Wohl bekanntestes und damit auch eingängigstes Stück des Konzerts war die Filmmusik aus „Legenden der Leidenschaft“ (Piano-Solo: Linus Bantel), welches für Gänsehaut-Feeling in der Stadtkirche sorgte.

Alles in allem hat der Cannstatter Bläserkreis wieder einmal mit viel Drive und Liebe zur Musik sein Können unter Beweis gestellt und gezeigt, dass Poesie und Musik sich wunderbar ergänzen können.

TV Cannstatt

Spiel und Spaß rund um den Ball

Bad Cannstatt – Der TV Cannstatt bietet in den Pfingstferien eine Woche vollgepackt mit Spiel, Spaß und Action an. Vom 17. bis 20. Mai dreht sich für alle Kinder von 8 bis 12 Jahren eine Woche lang alles rund um den Ball. Das Angebot startet täglich um 9.30 Uhr in der TVC-Sporthalle am Schnarrenberg 1 und endet um 16 Uhr. Im Preis inbegriffen ist das Mittagessen, Getränke, Versicherung und eine Stationführung in der Mercedes-Benz-Arena. Weitere Informationen unter Telefon 520 89 480, per E-Mail an kiss@tv-cannstatt.de oder auf der Homepage tv-cannstatt.de.

SG Untertürkheim, Kanuabteilung

Paddeln auf der Enz

Untertürkheim – An einem mäßig schönen Sonntag wurde die Paddel-saison der Kanuabteilung der SG Untertürkheim eröffnet. Geplant war eine Tour auf dem Kocher. Der hohe Wasserstand führte jedoch dazu, dass die Gruppe aus Sicherheitsgründen davon Abstand nehmen musste. Statt dessen wurde kurzfristig beschlossen, die erste Wanderfahrt des Jahres auf die Enz zu verlegen.

Die Enz bietet allen eine sichere und doch abwechslungsreiche Strecke. Einstieg war am Festplatz Mühlacker. Nachdem die Autos an den Zielort Roßweg umgesetzt waren, ging es in flotter Fahrt bis zur

ersten Staustufe in Lomersheim. Nach dem Umräumen der Staustufe ging es mit zügigem Tempo durch eine wunderschöne Landschaft, in der sich Weinberge mit Trockenmauern und blühenden Wiesen abwechselten. Am Wehr in Mühlhausen gab es einen längeren Aufenthalt, bevor alle weiter bis nach Roßweg paddeln konnten, dem Ziel der Tour. Da die Gruppe in Roßweg keine Einkehrmöglichkeit fand, fuhr sie noch nach Valhingen/Enz in ein nettes Café, das sich dann für einen angenehmen Abschluss des Tages bei Kaffee und leckerem Kuchen anbot.

Andreas Wätzold

Bad Cannstatt – Nicht sakrale, wohl aber in die Cannstatter Stadtkirche passende Programmmusik präsentierten die rund 40 Musikerinnen und Musiker des Cannstatter Bläserkreises unter ihrer Dirigentin Anette Bantel unter dem Titel „Poesie des Moments“. Das Programm zeitgenössischer Musikliteratur spannte einen weiten Bogen von explizit für Bläserchester komponierten Stücken wie „Towards a new horizon“ von Steven Reineke über Filmmusiken wie „Jenseits von Afrika“ und „Legenden der Leidenschaft“ bis zum „Concerto d'Amore“ von Jacob de Haan.

Dirigentin Bantel zog mit viel Elan die „Register“ ihres Orchesters, und so konnte man sich – Filmkenntnisse vorausgesetzt – gut Meryl Streep und Robert Redford in „Jenseits von Afrika“ vorstellen. Kurze poetische Intermezzi, ge-

Mitglied der Dach-decklerinnung Stuttgart



- Leistungen vom Meisterbetrieb:**
- > Um- & Neueindeckungen
 - > Flachdachsanierungen
 - > Wärmedämmungen
 - > Blecharbeiten am Dach

www.planq.biz

376 Stuttgart Tel. 0711/53 06 08-60 www.alender-speidel.de